

BAÑO DE COLOR

Es un totalizante que se logra a través de mezclas específicas de tonos y personalizadas para cada cabello, diseñadas por un experto en color.

Diseñado para iluminar, renovar e incluso cambiar el tono de una coloración previa, como babylights, highlights, tinturas o balayages

COLOR PERMANENTE

Es una coloración con amoníaco.

Con él conseguimos cubrir canas o modificar parcial o totalmente el color. Existe una inmensa y amplia variedad de colores, variedad de tecnologías nuevas que hacen atractivo el mundo del color.

COLOR PERMANENTE SIN AMONÍACO

Es un servicio de coloración premium, que gracias a los derivados de aceites de argán, componentes naturales y veganos,

reemplazan el amoníaco y llegan a cubrir casi en su totalidad de un 100 % las canas, con tonos naturales y vibrantes, cuida la fibra capilar sin ser invadida con tintura.

BALAYAGE

El servicio que no pasa de moda pero que si renueva sus formas y técnicas.

Balayage significa desgaste, y podemos hacerlo en todo el cabello, en zonas bajas, medias, Contornos, Cardado, con papel, a mano alzada, Iluminando, etc. . dependiendo de tu gusto y cada necesidad del cabello y posibilidades que tu pelo lo permita.

Se puede hacer para dar mucha luz, una morena Iluminada o en tonos fantasía.

BABYLIGHTS

Convertimos la más clásicas de las técnicas en la más ágil y versátil de nuestras propuestas. Puedes llevarlas de forma tradicional y hacer esa cantidad de mechones para un toque de luz, pronunciadas en cantidad para extremar tu color deseado. Déjate llevar por el consejo de nuestros expertos

HIGHLIGHTS

Lo último en tendencias de iluminación en el cabello. Son un tipo de mechas que pueden ser finas, medianas, entretejidas y ubicadas estratégicamente, envueltas en aluminio o con patch hacen la combinación perfecta para que tu pelo luzca ese rubio que buscas. Para resultados más modernos y sutiles también se carda el cabello en zonas puntuales o en zonas diferentes ubicación de la cabeza: para así no dejar huellas de donde sale la luminosidad de las mechas. Ideal para todos los tipos de tonos. Mantiene tu base natural la iluminación se integra de forma increíble

UNDERLIGHTS

Consiste en aclarar las capas inferiores o superiores del cabello, dejando la capa superior o inferior natural, creando un look atrevido

DARKLIGHTS

Una técnica de corrección de color con papel: darás sombras marrones para poder atenuar si tu rubio está muy vibrante y quieres un resultado más natural. Ideal para ir cambiando un rubio extremo cálido a algo más urbano y relajado. La técnica es diseñada solo para tu cabello y el resultado es un maravilloso

SHADOW ROOTS

Es una difuminación de raíz, como un degradado para neutralizar las raíces, eliminar fuertes contrastes de color, corregir mechas o aportar profundidad.

MULTITECNIC BABY-BALAYAGE

Es nuestra exclusiva técnica. Combina Babylights, Highlights, Contouring y distintos matices para tonalizar y así generar un color multifocal y tridimensional. La combinación de mechas cardadas finas, medianas, junto con los diferentes tipos de Babylights y Highlights, ángulos y la profundidad en sus tonalidades hacen de esta técnica la más pedida por todos

DECOLORACIÓN

Una técnica minuciosa para hacer un aclarado total o casi total. Con esta técnica podemos emprender hacia distintos tonos de rubios o un tono fantasía.

Tipos:

Global: intervenimos todas las fibras del cabello para lograr un aclarado parejo y utilizar un color pleno y absoluto.

Fraccionada: Utilizamos este término cuando no necesariamente intervenimos desde la raíz el cabello y buscando un look un poco más descontracturado